



FUE UN INTENTO DE ROBO DEL VEHÍCULO, DIJO EL MANDATARIO

# Atacan a agentes que custodiaban a nieta de Rubén Rocha; dos heridos

**IRENE SÁNCHEZ**  
CORRESPONSAL  
MAZATLÁN, SIN.

Dos elementos de la Dirección de Servicios de Protección de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) del estado de Sinaloa, que custodiaban a la nieta del gobernador Rubén Rocha Moya, resultaron heridos, uno de gravedad, cuando desconocidos los atacaron con rifles AK-47 en un intento por despojarlos del vehículo en el que viajaban.

Fue el propio mandatario morenista quien, en su cuenta de X, confirmó que en la unidad viajaba la menor, quien resultó ilesa; dijo que los agentes ya reciben atención médica. "Seguiremos trabajando con firmeza para garantizar la se-

guridad de la ciudadanía", afirmó.

La agresión se produjo horas después de la sesión que tuvo ayer en Culiacán el gabinete de seguridad federal, con la participación de Rocha Moya y del secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana federal, Omar García Harfuch.

El agente herido, identificado como José N, está asignado como escolta de la hija del gobernador y presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Eneyda Rocha Ruiz; en estado crítico fue llevado a un hospital privado, donde se le sometió a una intervención quirúrgica.

El secretario de Salud estatal, Cuitláhuac González, confirmó que el oficial recibió disparos en diversas zonas del cuerpo; el otro

elemento de seguridad es una mujer que sufrió lesiones leves por esquivarlas de bala.

La SSP dio a conocer que minutos antes de las 14 horas los uniformados se desplazaban en una camioneta Jeep Cherokee blanca por el bulevar Jesús Kumate, en la salida sur de la capital del estado, cerca de las instalaciones de la Feria Ganadera, cuando delincuentes los atacaron con rifles AK-47 en un intento por despojarlos de la unidad.

Un autobús de la empresa Omnibus de México Plus que circulaba en la zona resultó con los vidrios rotos por los impactos de bala; no hubo personas heridas.

Tras el ataque, integrantes del Grupo Interinstitucional se desplegaron en la zona para asegurar el área, restablecer el orden e iniciar

las investigaciones correspondientes. El de ayer es el segundo ataque armado contra guardaespaldas de Rubén Rocha. El pasado 12 de septiembre, en la colonia Agrarista Mexicana, un escolta del mandatario, de nombre Luis Fernando, de 33 años, murió tras ser agredido en un taller de motocicletas. En ese atentado también perdió la vida otra persona.

## Se mantiene gabinete de seguridad en Culiacán

García Harfuch asistió ayer por la mañana a la quinta reunión quincenal de funcionarios de seguridad federales, en Culiacán, cuyo propósito es atender la crisis de violencia que se desató en el estado a partir del 9 de septiembre, producto de

la disputa entre las dos principales facciones del cártel de Sinaloa: *Los Mayitos* y *Los Chapitos*, que ha dejado cerca de 2 mil asesinatos y más de 7 mil vehículos robados, entre muchos otros delitos.

Después de dicho encuentro García Harfuch publicó en su cuenta de X que siguiendo las instrucciones de la presidenta Claudia Sheinbaum "mantenemos la presencia del gabinete de seguridad en el estado de Sinaloa".

Expuso que con las operaciones coordinadas tenemos los siguientes resultados: "El promedio diario de homicidios pasó de 5.9 en octubre de 2024 a 3.5 en septiembre de 2025. En lo que va del mes se han cometido menos de la mitad de los homicidios ocurridos en octubre.

En este periodo han sido detenidas mil 752 personas, se aseguraron 3 mil 658 armas de fuego y más de 95 toneladas de droga.

Adelantó que él y los titulares de la Defensa, General Ricardo Trevilla Trejo; Marina, Almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles y Guardia Nacional, General Hernán Cortés Hernández, seguirán visitando la entidad "hasta que tengamos los resultados que todos queremos".